

Cuba y Venezuela abogan por estrechar relaciones económicas



La Habana, 7 jul (RHC) Cuba y Venezuela abogaron este jueves por reforzar los nexos económicos con la celebración de un foro económico en el que participan más de 70 empresarios de la nación suramericana.

La delegación venezolana, encabezada por Ramón Gordils, viceministro para la Cooperación Técnica, y presidente del Banco de Comercio Exterior (Bancoex), destacó que el evento coincide con el aniversario 15 del Convenio Integral de Colaboración entre ambos países, motivo por el cual se incluyó un programa dedicado a la unión económica y la promoción de empresas.

Gordils destacó el potencial de trabajo conjunto y auguró el surgimiento de nuevas oportunidades de negocios.

Por su parte, Orlando Hernández Guillén, presidente de la Cámara de Comercio de Cuba destacó el interés de fortalecer los nexos comerciales con Venezuela al mismo nivel de las relaciones políticas.

El funcionario cubano reconoció la habitual participación de Venezuela en la Feria Internacional de La Habana, e invitó a los presentes a asistir a la próxima edición que será del 31 de octubre al 4 de noviembre próximo.

Integrada por representantes de sectores como alimentación, construcción, automotor, salud, y tecnología químico industrial, la delegación venezolana realizará una visita a la Zona Especial de Desarrollo Mariel, donde recibirá información sobre cómo hacer negocios en Cuba y las oportunidades de inversión extranjera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/99329-cuba-y-venezuela-abogan-por-estrechar-relaciones-economicas>



Radio Habana Cuba